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Anfrage 1375/2013 zur Sitzung  am 11.09.2013 

 

Situation rund um den Hauptbahnhof (CDU) 
 
 Seit einiger Zeit beklagen sich Gaststättenbesitzer, Geschäftsleute sowie Anwohnerinnen 
und Anwohner über die Situation rund um den Mainzer Hauptbahnhof. Viele bemängeln 
die Sauberkeit in diesem Gebiet und fühlen sich gerade in den Abendstunden nicht mehr 
sicher, weil sie negative Erfahrungen, etwa mit Drogenabhängigen, Betrunken oder Stadt-
streichern, gemacht haben.  
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 
 
1. Wie oft wird das Gebiet rund um den Hauptbahnhof von der Stadt gereinigt? 
2. Wann wird gereinigt? 
3. Wie wird gereinigt? 
4. Wie erklärt sich die Verwaltung die Unzufriedenheit der betroffenen Anwohnerinnen 

und Anwohner, Geschäftsleute und Gaststättenbesitzer? 
5. Was gedenkt die Verwaltung zu tun, um insbesondere die Sauberkeit rund um den 

Hauptbahnhof zu verbessern? 
6. Wie beurteilt die Verwaltung die Sicherheitslage am bzw. im Umfeld des Haupt-

bahnhofs? 
7. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, um die Sicherheit rund um den Haupt-

bahnhof zu erhöhen? 
8. Führt die Verwaltung bezüglich dieser Problematik Gespräche mit der Polizei? 

Wenn ja, wie oft und wann fanden Gespräche statt und welche Ergebnisse wurden 
erzielt? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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